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           Barbara Bartholic Canalizada por Karl Mollison 18 de Julio de 2017 

Reseña Biográfica   

Fue una de las pioneras en la investigación sobre OVNIS y los fenómenos de abducción. Fue una 
hermosa mujer, una exitosa modelo y dueña de una galería de arte en Tulsa. 

Se casó y cuidó de su familia mientras se entrenaba para ser una de las expertas más buscadas en 
OVNIS, mutilaciones de ganado y casos de abducciones de humanos en Norteamérica. En sus primeros
años en este tema trabajó con Jacques Vallée, y más tarde con la Dra. Karla Turner. 

Fue rechazada por muchos en el mundo de las conferencias sobre OVNIS, porque la historia que 
descubrió y contó, no era la que más agradaba escuchar. Esta era mucho más oscura que lo que es 
popular hoy en día. 

Las pruebas y testimonios que descubrió, no eran acerca de un contacto positivo con los extraterrestres,
sino de control, abuso, experimentación y tortura. Fue la primera investigadora en hacer la conexión 
entre la adicción a la metanfetamina de cristal/crack, y las abducciones de los Reptilianos y los 
extraterrestres. 

Ahora, muchos años después, con los resultados de la investigación continuada de personas como Eve 
Lorgen y James Bartley, y la información procedente de esta serie de canalizaciones con Karl, estamos 
viendo que Barbara, estaba mayormente en lo correcto en sus conclusiones, sobre las interacciones 
entre alienígenas y humanos. 

Aquí, en esta histórica sesión de canalización, escuchamos acerca de la causa de la muerte de Barbara, 
su rescate espiritual, y las razones por las que no tuvo éxito en su transición en 2010, y mucho, mucho 
más. 

A pesar de que su historia es una sobria advertencia, también es una historia de victoria en acción, ya 
que ella ha abierto una puerta que todos podemos cruzar, para nuestros propios descubrimientos y 
propósitos. 

¡Victoria de la Luz! 
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Conversación de Apertura

[00:02:27.19] Denny: Bienvenidos todos. Soy Denny, de mi canal de YouTube "Why Is This True?" 
(“¿Porqué es esto cierto?”). Hoy está conmigo Karl Mollison, del Equipo Archangel.com, 
(TeamArchangel.com). Karl y yo vamos a continuar con la serie de canalizaciones en la que hemos 
estado trabajando, y en la que estamos contactando con gente que estuvo involucrada en exponer, a 
falta de un mejor término, la agenda extraterrestre, encubrimientos, ese tipo de cosas - OVNIS y 
experiencias de contacto. 

[00:02:51.27] Denny: Hoy vamos a pedirle a Karl que canalice a una mujer llamada Barbara Bartholic. 
Ella escribió un libro hace mucho tiempo, creo que fue en los 90 (salió en los 90). Aquí está el libro y 
se llama, "Barbara: La historia de una investigadora de los OVNIs". Ella trabajó estrechamente con 
Jacques Vallée. Investigaron muchos casos de mutilación de ganado en el sudeste norteamericano. Ella 
es de Oklahoma. Vivió en Oklahoma. Su investigación comenzó con la acogida de la gente de Heaven's
Gate, antes de que fueran Heaven's Gate, y pasó a trabajar durante siete años con Jacques Vallée, quien 
fue retratado como el científico francés, en la película "Encuentros en la Tercera Fase". Viajaron por 
los EE.UU. y por todo el mundo, investigando mutilaciones de ganado, avistamientos de OVNIS y 
especialmente abducciones. También trabajó estrechamente con Eve Lorgen, a quien he entrevistado, y 
también con la Dra. Karla Turner, ya fallecida. 

[00:04:06.00] Denny: Karl, gracias por acompañarme de nuevo hoy. Quiero darte la oportunidad de 
sacar a relucir cualquier cosa relacionada con lo que estés haciendo, para nuestros oyentes, y luego 
empezaremos. 

[00:04:19.01] Karl: De acuerdo. Gracias, Denny. Estoy encantado de estar aquí. Este es un trabajo muy 
importante, porque hay mucho que hacer para presentar información verdadera sobre lo que realmente 
está pasando en el mundo. Este es un drama muy complejo, con varias capas, el que se está 
desarrollando. Todo el mundo lo ve de una manera diferente. Todos viven en una realidad algo 
diferente. Tienen sus prejuicios políticos, y ése es el mundo en el que viven. Son humanos, y no ven lo 
divino. Son manipulados implacablemente por fuerzas extraterrestres y espíritus oscuros, y no tienen 
conciencia de que eso ha estado ocurriéndoles, durante toda su vida. Las cosas tienen que cambiar, y de
eso trata el salto en conciencia. Se ha hablado de esto durante muchos, muchos años en la comunidad 
espiritual, pero pocas personas en la comunidad espiritual se dan cuenta de que el camino de regreso a 
un lugar más alto, es un retorno a lo divino, y a hacer una conexión con lo divino, con la Fuente 
Creadora de Todo lo que Es. Se necesita urgentemente, porque estamos siendo manipulados 
implacablemente, tanto por espíritus oscuros como por extraterrestres - múltiples razas extraterrestres 
entre nosotros que están manejando las riendas-. Controlan todas nuestras instituciones, y a nosotros 
mismos, con control mental. 

[00:05:46.14] Karl: Los primeros investigadores que se metieron en estas cosas, estaban respondiendo 
a la difícil situación humana - la necesidad humana, ya que la gente que había tenido encuentros, se 
presentaba magullada y maltratada, y emocionalmente destrozada, y los recuerdos estaban emergiendo. 
Lo mismo ocurre con las personas reclutadas en el programa espacial secreto que se han presentado, 
que tienen recuerdos inquietantes de las cosas que ocurrieron, y están tratando de darles sentido. Todos 
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han sido manipulados, y hay una gran urgencia, una gran necesidad, y mucha desinformación. Este es 
el aspecto especialmente preocupante de todo esto. No hay un lugar al que ir para aprender de estas 
cosas, porque a mucha gente se le da información falsa; está implantada subliminalmente a través de la 
programación directa de la mente subconsciente. Viene de una variedad de fuentes. 

[00:06:42.13] Karl: Hay anteojeras mayoritariamente, para que la gente no vea estos temas y los 
fundamentos profundos de las cosas. Lo llevan hasta un punto y piensan: "Bueno, eso es todo. Esa es la
historia. Vale, hay ETs, eso tiene que ser algo bueno, son avanzados, sabrán qué hacer y serán 
nuestros amigos, y probablemente han evolucionado mucho más allá de las etapas en las que 
pensaban en la guerra", y así sucesivamente. Todas estas son nociones ingenuas. Siento decir esto, 
pero estamos en peligro a causa de estos seres. Quieren nuestro planeta. Quieren que nos vayamos. Es 
realmente así de simple. Utilizan varios medios para controlarnos, y manipularnos, y nos explotan de 
varias maneras. Algunas de ellas son divertidas para ellos, pero se las toman en serio. Lo único que ha 
puesto un dedo en el dique, por así decirlo, ha sido la Fuente Creadora, para no dejar que se hagan 
cargo completamente. 

[00:07:40.10] Karl: La Fuente Creadora está esperando que volvamos a unirnos a las filas de los 
guerreros divinos, y que pongamos nuestra divinidad interior de nuevo en ese foco. Necesitamos mirar 
hacia arriba y necesitamos reconectar con Todo lo que Está en el reino más sagrado. Ese es nuestro 
origen. Somos extensiones de la Fuente Creadora. Muchos dicen actualmente: "Oh sí, podemos adoptar
el humanismo secular", y, "Ya no necesitamos un dios, podemos hacerlo todo". “Sabemos cómo 
hacerlo". Bueno, mira a tu alrededor. ¿Cómo está funcionando esto? Mira todas las instituciones 
humanas. Nada está funcionando; todas son defectuosas, fallidas y causan tantos problemas como los 
que resuelven. Necesitamos reconectarnos con esa perspectiva divina, y es realmente lo que somos. Esa
es la tragedia y la ironía de esto. No es que seamos estos organismos biológicos poco evolucionados 
que salieron del desagüe y, "Oh sí, hay un dios ahí arriba, pero ... ya sabes, tal vez no es un buen dios. 
Tal vez es un dios que juzga y castiga, y tenemos que tener cuidado, o... Tal vez como estamos solos, y 
Dios nunca aparece, ni siquiera necesitamos pensar en ello... y tenemos que resolver todo esto nosotros 
mismos." Bueno, nada de esto es así. 

[00:09:02.26] Karl: Somos extensiones de la energía de la Fuente, y estamos a cargo aquí; eso es lo 
tonto de toda esta empresa. Estamos a cargo del planeta, y Dios está mirando. Dios está en nosotros, 
asociándose con nosotros de muchas maneras, pero sutilmente, entre bastidores. Tenemos una 
responsabilidad en todo lo que hacemos, y afectará a todo nuestro futuro, así que cada día hay 
opciones: ¿vas a hacer esto, o vas a hacer aquello? En cada momento hay una elección delante de ti: 
cómo pasar tu tiempo y a quién recurrir, y a qué dedicar tu vida. 

[00:09:41.04] Karl: Estoy aquí para añadir mi voz y mi perspectiva a las cosas, basadas en miles de 
sesiones de canalización con seres en la luz, incluyendo a la Fuente Creadora. Habiendo trabajado con 
mucha, mucha gente con todo tipo de dificultades, y muchos que han sido manipulados por ET's, y 
miembros del programa espacial secreto, que se están recuperando de lo que les hicieron para 
alterarles, Sé bastante sobre esto. Otro de estos aspectos, tristemente, es que cualquier segmento de las 
comunidades más enfocadas en estos temas, y aparentemente iluminadas, están siendo socavados 
también, y manipulados, y se les da información falsa. La mayoría de los canalizadores no están 
canalizando lo que creen canalizar. Más del 90% de los canalizadores han sido cooptados. Están 
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hablando con un psíquico Anunnaki, que viene y pretende ser un arcángel, o alguna otra figura divina, 
o con quien sea que estén tratando de contactar. 

[00:10:53.09] Karl: Esto crea enormes problemas, porque te dirán muchas cosas que son verdad. Así 
que, mucha de la información que hay es cierta hasta cierto punto, pero siempre hay un límite. No 
puedes ir más allá de ese límite, y ésta es la tragedia. Se anima a la gente espiritual a meditar y a 
manifestarse, y a elevarse y a trabajar en su vibración, y así sucesivamente. Está bien, eso está muy 
bien, pero no están incluyendo a Dios en el cuadro, en absoluto, y hay una razón para ello. Sus mentes 
están cerradas. No irán allí. Piensan, "Bueno, ésa es la vieja noción y no necesitamos ese tipo de 
enfoque. Podremos hacerlo nosotros mismos, con nuestra energía interna y el poder de nuestra 
conciencia", y así sucesivamente. Hay muchas cosas que podemos hacer. Son correctas hasta ese nivel, 
sí. Pero no van más allá de ese nivel, y lo mismo es cierto en el movimiento de revelación. Se centra en
la expectativa de que alguien nos va a salvar - los extraterrestres benevolentes van a aparecer-. Los 
programas del gobierno van a salir del armario, y se habrá visto que es algo muy útil y va a ser útil, y 
nos hemos estado beneficiando todo el tiempo, y ahora simplemente mejorará. Todas estas perspectivas
son defectuosas porque los ETs tienen mucho control. Si no hacemos algo diferente y traemos ayuda 
divina, vamos a ir a peor. 

[00:12:33.19] Karl: Están tolerando nuestro estado espiritual, de novatos. No les gusta. Tienen miedo 
de ello. Ese es nuestro verdadero camino hacia la seguridad. Tenemos que volver a estar en contacto 
con lo divino. No es complicado. Es simplemente llegar muy fácilmente, de la manera que te sientas 
cómodo. Cierra los ojos, "Dios vendrá y nos ayudará, nos elevará, protegerá, guiará, sanará, nos 
apoyará y nos llevará a un lugar mejor. Ayuda a los que están desalineados, a los que vienen a nuestro 
reino y quieren hacernos daño, elévalos también". Eso es todo. Si todos hiciéramos esto, y lo 
hiciéramos en serio, todo cambiaría. Me han dicho esto muchas veces, pero no está ni cerca de suceder 
ahora mismo, porque la mayoría de la gente sigue durmiendo, y se centra en soluciones tecnológicas, 
soluciones humanas prosaicas: "Oh, sólo tenemos que conseguir a la gente adecuada en el gobierno, ya 
sabes, que sean más abiertos y sabrán la verdad, y las cosas serán mejores". 

[00:13:52.03] Karl: Esta es mi parte. Hago mucho trabajo de liberación de espíritus con la gente. Ellos 
son la razón por la que la humanidad está en tal lío. Los espíritus apegados son casi universales, y han 
influido en los extraterrestres. Son la razón por la que los extraterrestres en nuestra esfera son oscuros. 
Han sido corrompidos por espíritus oscuros. Este es su dilema; estamos juntos en esto de una manera 
irónica. Tenemos que deshacernos de ellos, así que hago el trabajo de liberación de espíritus, ayudo a 
hacer la transición a la luz, de las personas que se quedan atascadas en la Tierra. Una de cada tres 
personas no llega a la luz fácilmente. Este es un gran problema, porque esto golpea rápidamente con la 
depredación de espíritus. Van detrás de los bebés y niños y luego causan todo tipo de problemas en las 
personas. De ahí vienen los matones. De ahí vienen los criminales. Ahí es donde la gente... 

[00:14:52.17] Denny: ...vienen los políticos. 

[00:14:56.17] Karl: Los políticos. 

[00:14:58.07] Denny: Los mayores sociópatas. 
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[00:15:00.26] Karl: Exactamente. La personalidad narcisista, los individuos sociópatas. Esto es por el 
bloqueo de la conexión con el Ser Superior. 

[00:15:09.24] Denny: Cierto. 

[00:15:10.08] Karl: Entonces, estás aislado de tu conciencia, estás aislado del flujo del amor, no puedes
sentir amor y compasión por los demás, así que sólo eres un animal egoísta con tus necesidades 
animales. Todo parece justificable. De ahí es de donde viene esta gente y es una corrupción, por una 
corrupción interna que ha ocurrido. 

[00:15:29.06] Denny: De acuerdo. Bueno, con esto vamos a cambiar de tercio ahora, y quiero señalar 
que, antes de hacer estas sesiones de canalización, lo consulto con Karl. Tenemos una lista de muchas 
personas que son conocidas, y muchas personas que no son conocidas. Creo que mucha gente conoce a 
Barbara, pero hice una indagación con Karl, antes del curso que tuvo el fin de semana pasado, sobre 
Barbara y la Dra. Karla Turner. La Dra. Karla Turner tuvo una exitosa transición a la luz, Barbara no. 
Así que Karl realizó lo que llaman un rescate espiritual, así que ahora podemos hacer una sesión de 
canalización con el ser de luz, que estuvo encarnado como Barbara Bartholic. Si estás listo para 
empezar, empezaremos. Si hay algo más que quieras decir al respecto, por favor hazlo y entonces 
empezaremos. 

[00:16:25.10] Karl: Lo único que supongo, que realmente quiero enfatizar y que tal vez dejé fuera en 
mi historia de aflicción es, que estos problemas se pueden resolver, realmente se puede. Los espíritus 
pueden ser tratados si pedimos ayuda divina, y sabemos cómo hacerlo. Se necesitan solicitudes desde el
lado humano para hacer este trabajo. 

[00:16:46.09] Denny: Y tú estás enseñando a la gente cómo hacerlo. Recientemente diste un curso, 
¿había 13 estudiantes allí?

[00:16:51.19] Karl: Sí. 

[00:16:52.05] Denny: No sé cuánto quieres hablar de eso, pero sólo quisiera señalar el hecho de que es 
algo que estás haciendo ahora. No sé con qué frecuencia lo harás, pero es una noticia tremendamente 
buena. Hay más gente ahí fuera ahora, que puede hacer lo que tú haces. Estás ocupado, estás casi al 
punto de rechazar a gente, o ya estás rechazando a gente, sólo porque estás demasiado ocupado. Así 
que la respuesta lógica es tener más gente a la que puedas remitir las consultas a quien sepas que van a 
hacer lo que tú haces, correctamente. 

[00:17:24.06] Karl: Sí. Sí, he reunido lo que llamo el Protocolo de Curación de Trabajadores de la Luz. 
Permite a una persona, a cualquiera, trabajar con la Fuente Creadora, y hacer liberación de espíritus, 
para quitar los apegados, para limpiar un lugar, para rescatar un espíritu ligado a la Tierra, y hacer lo 
mismo con los animales. El núcleo de todos los pasos se aplica a cada una de esas circunstancias. Es 
básicamente curación, y algunas formas muy avanzadas de curación que me ha enseñado la luz para 
hacer esto tan robusto, y completo y comprensivo, como sea posible. 

[00:18:10.00] Denny: Y éste fue un curso exitoso. Tenemos un amigo en común que tuvo una 
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experiencia en la que fue capaz de hacer lo que le enseñaste, durante la clase. Ese es el informe que 
recibí. Escribió un artículo sobre eso. Va a ser... el plan ahora mismo es hacer algunos cambios en él y 
publicarlo en mi sitio web, WhyIsThisTrue.com, y alertaré a la gente que nos sigue cuando esto ocurra, 
para que puedan leerlo. Es básicamente un relato de primera mano de alguien que tomó tu clase, y fue 
capaz de aplicar con éxito la enseñanza... no semanas después, ni meses después, sino durante la clase. 
Esto es lo que sucedió. No es poca cosa. Mucha gente pasará años aprendiendo lo que estás enseñando, 
y sólo años después de que hayan empezado a aprender son realmente exitosos en ese sentido. No sé si 
estoy exagerando, pero esa ha sido mi experiencia, con la limitada exposición que he tenido a este 
tema. 

[00:19:16.06] Karl: Bueno, este es un buen ejemplo. Así que, déjame responder a esto un poco, porque 
la gente puede trabajar bajo su propio impulso, su propio poder. Muchos psíquicos... la mayoría de los 
psíquicos hacen esto. Usan su propia habilidad intuitiva y sus propias percepciones, e idean sus propios
caminos, y aprenden unos de otros, y así sucesivamente. Si pasas por la Fuente Creadora para hacer 
esto, lo harás mejor. Será más poderoso. Será más rápido, será más seguro. Verás más. Tendrás un 
mayor alcance. 

[00:19:54.10] Karl: Esa fue mi experiencia. Empecé por mi cuenta haciendo liberación de espíritus a 
distancia y algunas otras cosas. Cuando empecé a trabajar con la Fuente Creadora para hacerlo, mejoré 
de inmediato. El turbo cargó todo. Esye es un ejemplo. Puedo llevar a la gente que nunca ha hecho 
nada como esto, ponerles en un entrenamiento de fin de semana, y ayudarles a hacer una conexión con 
la Fuente, y hacer que ocurra algo que sea real y significativo. Ayuda a todo el colectivo humano, 
porque estamos todos juntos en esto. Estamos todos interconectados. Es así de simple. Esto no requiere 
alta tecnología. Y me han dicho... 

[00:20:38.09] Denny: O años de estudio. 

[00:20:39.09] Karl: O años de estudio. Sí. Y es por lo que somos. Ya estamos creados para estar en ese 
modo. Hemos sido manipulados para creer que no podemos. Hemos sido desconectados de arriba y de 
abajo, de varias maneras. Es una desventaja, pero lo principal es pedir ayuda. Que lo veas 
intuitivamente o no, como un psíquico avanzado medium, no importa. Eso no es relevante para el 
ejercicio. Si sabes lo que tienes que hacer, y pides ayuda al reino divino, lo más probable es que suceda.
No importa si ves a Dios con el ojo de tu mente, o no. 

[00:21:29.25] Denny: De acuerdo. 

[00:21:29.20] Karl: Hay respuestas aquí. Es es lo hermoso de esto. 

[00:21:35.27] Denny: Si. Me alegra que hayamos hablado de eso porque la gente debe saber lo que 
estás haciendo. Bien. Voy a seguir adelante, en interés del poco tiempo que tenemos hoy, por desgracia.
Sigamos adelante y empecemos con la sesión de canalización con Barbara Bartholic.
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Barbara Bartholic canalizada por Karl Mollison 

[00:22:03.14] Barbara Bartholic: Habla Barbara Bartholic.
 
[00:22:07.03] Denny: Hola Barbara. Gracias por acompañarnos. ¿Tu muerte se debió a causas 
naturales, o sería más exacto decir que fuiste asesinada? Si fue un asesinato, ¿fue a manos de los 
extraterrestres Reptilianos?

[00:22:23.10] Barbara Bartholic: Mi muerte no fue a consecuencia de causas naturales, ni de una 
secuencia de eventos que condujeran a la vulnerabilidad de ser socavada por problemas físicos que 
fueran naturales. Esto fue orquestado completamente, de principio a fin, por los extraterrestres y su 
poder sobre los agentes del gobierno, y sobre organizaciones clandestinas que quieren un control más 
estricto, de todos los asuntos humanos. Me vieron como una amenaza y me eliminaron. Es así de 
simple. Esto le sucede a numerosos individuos, que se elevan con prominencia y amenazan con 
convertirse en una autoridad demasiado visible, para hablar de sus oscuras acciones. Este es un 
mecanismo de autoprotección que emplean regularmente. Hay muchos denunciantes, trabajadores de la
luz y aspirantes a salvadores, y defensores de la causa humana, que son neutralizados de esta manera. 
Mi caso no fue diferente.

[00:23:49.12] Denny: ¿Puedes explicar la cuestión de tu fallida transición al morir? ¿Esta 
experiencia involucró a la agenda extraterrestre para la humanidad?

[00:24:01.09] Barbara Bartholic: Este es un problema muy desafortunado para ser debatido. Porque no 
queremos que la gente tema su muerte, que tema lo que le pueda pasar. Todos pasarán por esto en algún
momento, pero cuando se nos pregunta directamente, estamos obligados a abordar la respuesta con 
cierta franqueza, y la debida consideración por la búsqueda genuina del conocimiento. También 
entendemos que sirve a la causa mostrar el alcance que tienen, y la depravación detrás de muchos de 
sus trabajos. Así que, en nuestro caso, estaban preparados para aparecer con oscuros secuaces 
angélicos, orquestados a través de los espíritus Anunnaki que están por ahí. Los Anunnaki fueron los 
primeros intrusos en la escena hace muchos miles de años, y controlaron toda la sociedad durante 
mucho tiempo. Todavía están presentes, y volverán en número y mientras tanto, envían legiones de 
espíritus de los Anunnaki fallecidos, que despliegan a los espíritus oscuros asociados con el reino 
angélico caído, para atacar y causar todo tipo de dificultades a los vivos y también a los que están en 
transición.

[00:26:00.08] Barbara Bartholic: Tal fue el caso para mí. Fui seleccionada para recibir atención 
especial, para ser atacada de esta manera y ser arrastrada. Esta es otra forma en que pueden extender su 
alcance y mantener el control sobre las personas, para mantenerlas neutralizadas. Si mantienen a 
alguien en el limbo, incapaz de alcanzar la luz y encarnarse durante un período de tiempo prolongado, 
es muy análogo a simplemente meterlo en la cárcel y alejarlo de donde puede ser efectivo. Esto me lo 
hicieron a mí y fue un asunto bastante desagradable. El gran acontecimiento fue el rescate realizado por
tu canal al venir a buscarme, y a elevarme eliminando primero a esos espíritus oscuros, y entonces pude
tener calma por primera vez desde mi fallecimiento. Estuve bajo un tormento implacable y fui sometida
a muchas clases de manipulaciones coercitivas. Esta es una forma de castigo que pueden infligir, y 
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también sirve como una especie de condicionamiento y, por supuesto, es un deporte para ellos dada su 
mentalidad.

[00:27:49.05] Barbara Bartholic: Cuando tu canal vino a salvarme y a elevarme, hubo una serie de 
eventos para traer luz y sentimientos de amor y alegría, que crecieron hasta un nivel indescriptible. Esto
es algo muy significativo para transmitiros, que lo que tu canal estaba diciendo antes de que 
comenzaras nuestra entrevista, era absolutamente 100% exacto y verdadero. Hay una Fuente Creadora 
amorosa, cuyo amor está más allá de toda medida, más allá de toda descripción. Es la más grande de las
alegrías que puedan existir, y mucho más allá de cualquier cosa experimentada por un ser humano, sin 
importar las alturas que puedan alcanzar en su vida. Si piensas en esto, la alegría humana es, a menudo,
el contraste con un lugar de sufrimiento y privación. La alegría consiste en recuperarse de la carencia, 
de elevarse de un estado de ser ordinario y quizá, de tener una vida insatisfecha y una vida infeliz en 
muchos sentidos. La alegría que estamos describiendo, que va más allá de la descripción, es a partir de 
ese punto en el que simplemente, se sabe que todo es posible. Todo se trata de amor y alegría. Es la 
energía del Universo. Hay amor en todo y cuando eres un ser de luz, sacas amor de todo lo que te 
rodea. El flujo no tiene reservas. Es abundante, y está ahí para que todos lo disfruten y la parte más 
hermosa, es que nunca se cansan del amor divino. Nunca te cansas. No es como tomar una droga, un 
opiáceo por ejemplo, donde las sensaciones químicas pueden ser deliciosas, pero con el tiempo se 
desvanecerán, requieren dosis cada vez más altas y antes o después, habrá poca o ninguna respuesta. El 
amor divino es insaciable e inagotable y está más allá de la comprensión humana. Este es tu derecho de
nacimiento, y esta es la forma en que todos necesitan vivir, pero no lo hacen.

[00:30:56.11] Barbara Bartholic: Estás pasando por la fase de crecimiento, la fase de aprendizaje para 
volverte divino en lo físico una vez más. Esto requerirá mucha ayuda. Esto es lo que estaba haciendo y 
el rescate espiritual para mí, es un ejemplo perfecto del alcance de lo humano al asociarse con lo 
divino, para hacer que ocurra un milagro. Este es el poder que cada uno de vosotros posee. Tu canal, al 
describir su reciente curso dió un ejemplo de esto, en el que cada estudiante logró el rescate de un ser 
querido ligado a la Tierra. La gente estaba languideciendo, atrapada entre los planos y sufriendo 
enormemente, y simplemente lo lograron a través de llegar a la Fuente Creadora con las palabras 
adecuadas, para hacer una petición definitiva con la intención de que esto fuera así, y así llegó a ser. 
Todos necesitan alcanzar este nivel de conciencia. Así que mi primer trabajo fue diseñado para avanzar 
las cosas, para dar la alarma y ayudar a la gente a entender que algo siniestro está ocurriendo. Estoy 
muy agradecida por mi rescate espiritual. Es la más magnífica de las experiencias. El contraste entre 
donde estoy ahora y lo que estaba experimentando en mi época de tormento, es verdaderamente 
indescriptible, y le debo todo esto a esos pocos fieles que están trabajando para la humanidad, de una 
manera verdadera y haciendo el trabajo importante. Muchos más podrían hacerlo si supieran que es 
posible y tomaran la decisión.

[00:33:20.29] Denny: De acuerdo. Gracias. ¿Cuál fue el aspecto más significativo de tu trabajo con 
Jacques Vallée?

[00:33:30.03] Barbara Bartholic: El aspecto más significativo fue ampliar mi perspectiva sobre la 
importancia de lo metafísico y lo paranormal, en la comprensión de la fenomenología. Muchos de los 
que se acercan al tema de los OVNIS, se centran en las tuercas y los tornillos, por así decirlo, en los 
mecanismos de accionamiento, las tecnologías a través de las cuales pueden teletransportarse, moverse 
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entre dimensiones, etc. Se prestaba poca atención al aspecto de la conciencia como una interacción; 
pero la forma en que la tecnología alienígena es instrumentada e implementada, involucra su 
conciencia muy directamente.

[00:34:26.02] Barbara Bartholic: Jacques estaba al tanto de esto, al entender intuitivamente que estos 
aspectos de la mente, de alguna manera están involucrados en el fenómeno, y esto era absolutamente 
correcto. Amplió mi capacidad para mirar un poco entre líneas, y entender cómo podría haber 
dimensiones y dinámicas ocultas en juego, para guiar a la gente, y hacerles cooperar y ser subyugados 
de varias maneras, y para que la capacidad de los propios extraterrestres, sea tan efectiva en saber 
dónde podrían estar sus sujetos, y seguirles, no sólo de día en día y de lugar en lugar, ya que podrían 
moverse y levantar estacas para comenzar un nuevo capítulo en algún lugar de mayor ventaja, para su 
carrera, y así sucesivamente, sino también seguirles de vida en vida. Esto, de hecho, es lo que está 
ocurriendo. Todos vosotros sois conejillos de indias a largo plazo, en su programa. Sois etiquetados y 
enjaulados, y sois acorralados a su antojo para manipularos, estudiaros y alteraros a su antojo.

[00:36:06.28] Barbara Bartholic: El trabajo de Vallée fue tremendamente alentador y me permitió 
enfocarme mucho más intensamente, en los niveles de la mente y en sus interacciones de múltiples 
maneras. Esto, al explorar los niveles subconscientes, me permitió crear una especie de modelo de 
trabajo, para comprender mejor cómo se lleva a cabo la manipulación, y cómo el humano puede, en 
algunos casos, resistir la manipulación. Esto fue algo de gran interés para mí también, porque el 
objetivo final que tenía en mente, era encontrar una manera de contrarrestar su manipulación y ayudar a
la gente a alcanzar la seguridad, resistiendo sus trabajos. Es como poner alarmas antirrobo para disuadir
a los intrusos humanos. Si hubiera una manera de hacer esto mentalmente, pensé que ayudaría a 
animarles a pasar de largo, y quizá, a buscar otros objetivos más fáciles. Esto era muy simplista e 
ingenuo en extremo, tal como lo veo desde mi perspectiva actual, pero ahí es donde estaba en esos 
tiempos.

[00:37:47.19] Denny: De acuerdo. ¿Cuál fue el aspecto más significativo de tu trabajo con la 
difunta Dra. Karla Turner?

[00:37:56.11] Barbara Bartholic: Esto fue una ampliación de la perspectiva para considerar la dinámica 
familiar y las interrelaciones de la familia, con todo el fenómeno de los secuestros. Esto, de hecho, es lo
que está ocurriendo, que en la mayoría de los casos un grupo familiar entero, o un subconjunto estarán 
involucrados juntos, o se hará en serie para adaptarse a los planes alienígenas, y a la instrumentación de
los diversos pasos de su experimentación. Pero la idea de manipular a la gente como una unidad 
familiar, concuerda muy bien con sus objetivos. Desean entender todos los aspectos de la psicología 
humana y la interacción genética, y usar ese conocimiento para incorporarlo a sus propósitos en el 
ADN de los seres híbridos, generados a partir de los grises alienígenas. Esta búsqueda está diseñada 
para replicar las capacidades de los humanos, para abrazar e incorporar los aspectos más positivos y 
para eliminar aquellos menos deseables, o quizá causen problemas en la expresión cuando aparecen y 
están activamente expresados dentro del genoma.

[00:39:46.26] Barbara Bartholic: El proceso se lleva a cabo, no sólo mediante la observación y el 
estudio de muestras de sangre para determinar las secuencias de genes y demás, sino que también 
implica la manipulación genética directa de los propios humanos. Esto es algo que tiene que salir a la 
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luz, porque lleva las cosas un paso más allá, de ser simplemente el conejillo de indias pasivo. La idea 
de que uno puede simplemente proporcionar muestras de sangre en ocasiones y servir a una causa, es 
lamentablemente ingenua, porque la causa es utilizar y, si es necesario, agotar al humano mediante la 
alteración y manipulación implacables, por razones egoístas, sin tener en cuenta en absoluto los riesgos
para la humanidad y su futuro. Este es el acto de depredación más diabólico y depravado que uno 
pueda imaginar. Va más allá de simplemente acorralar a la gente y usarla como abejas obreras, por 
ejemplo. Ya que manipularles en el nivel genético más básico, e interferir con la expresión de amor 
dentro de la familia y la debida consideración de las consecuencias para las generaciones jóvenes y las 
subsiguientes, es la forma más grave de intervención y manipulación.

[00:41:46.19] Barbara Bartholic: Ella estaba viendo esta jugada en las consecuencias de los abducidos, 
viendo a su descendencia siendo manipulada de esta manera y teniendo una fuerte conciencia intuitiva 
del potencial de lo que estaba pasando, para realmente causar estragos y tener consecuencias nefastas a 
mayor escala. Esta es una advertencia muy grande. Cuando los seres pueden entrar en el plano humano 
e insertarse y manipular a la gente hasta tal punto, esto llevará a la pregunta, "¿De qué otra cosa 
podrían ser capaces, y qué pasará cuando logren lo que buscan con su investigación?" Estas son 
preguntas que deben ser ponderadas, ya que lo que está en juego no podría ser mayor. La gente necesita
ser consciente y estar en guardia más que nunca antes. Esto no es un programa pasivo. Es simplemente 
un programa en una fase clandestina. Cuando salgan a la luz, las cosas no mejorarán, sino que 
empeorarán. Esa será otra advertencia que se presentará.

[ 00:43:31.28] Denny: ¿Cuál fue tu descubrimiento más significativo durante tu encarnación como
Barbara Bartholic? 

[00:43:41.27] Barbara Bartholic: El descubrimiento más significativo fue la contribución a la 
descripción del fenómeno de las abducciones, no sólo la validación y evidencia mucho más amplia de 
su realidad, sino también por aportar más información sobre los actores involucrados y, en particular, la
cohorte reptil que ha sido observada por muchos secuestrados, pero con poca comprensión de las 
interrelaciones, la potencial jerarquía y las implicaciones para los humanos también. Esta es una 
siniestra raza de seres que son bastante primitivos. Y de nuevo, esto se debe a la corrupción de los 
espíritus oscuros, al hacerles buscar las recompensas de la dominación de los débiles, y sentir orgullo y 
gloria en su poder. Esto es un escollo siempre que se acentúa. Ya sea que se trate de un humano o de 
otro ser, no es un estado del ser divino.

[00:45:14.29] Barbara Bartholic: Los seres de luz no buscan el poder. Buscan una capacidad cada vez 
más amplia para dar y recibir amor. Todos ganan en ese escenario. No hay perdedores. No hay dadores 
y tomadores. No hay poderosos ni débiles. Sólo hay partícipes en una empresa amorosa y alegre, que es
un paradigma más allá de la conciencia y la capacidad de los Reptilianos. Son seres poderosos. Ellos 
son uno de los jugadores, aquí y ahora. Están sirviendo en un rol clave, como los villanos en un 
escenario que se presentará más y más, que hay extraterrestres benevolentes y destructivos, y que 
necesitaremos que los benevolentes se enfrenten a los malos y a su tecnología. Esto es desinformación.

[00:46:47.24] Barbara Bartholic: Así que, al aportar información sobre ellos, añadí el conocimiento y la
conciencia de que algo siniestro estaba ocurriendo, y esto sembró semillas útiles en muchas personas. 
Hubo muchas veces en que otros extraterrestres de aspecto humano, interactuaban con los abducidos y, 
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junto con la implantación de imágenes de control mental, salieron con una gloriosa impresión de una 
raza extraterrestre benevolente, que era amistosa y deseaba ayudar. Esto es más difícil de hacer para los
Reptilianos, a menos que se hayan metamorfoseado como los propios humanos. Serán un jugador clave
en lo que viene, y son una fuerza a tener en cuenta. Están siendo usados como una herramienta por la 
Alianza Extraterrestre para jugar un papel clave, no sólo en el manejo de la sociedad, sino también en 
la preparación de las cosas para trabajos más oscuros.

[00:48:20.03] Denny: ¿Cuál fue tu descubrimiento más significativo después de tu transición?

[00:48:29.04] Barbara Bartholic: Cuando regresé a la luz, desde la perspectiva de haber experimentado 
un despertar durante mi tiempo como humana, al aprender sobre la presencia alienígena y ver las 
consecuencias, para las muchas personas que me esforcé en ayudar, e tanta investigación que hice para 
estudiar y apoyar, tuve un nuevo despertar en mi regreso a la luz. Por supuesto, esto fue una revelación 
asombrosa desde esa perspectiva previa, de volver a un estado de conocimiento de una manera amplia, 
y ver una vez más, todo lo que está ocurriendo dentro del plano terrestre, y cómo tantas cosas están 
sucediendo entre bastidores y también al descubierto ante las narices de todos, pero aún así aceptado 
como inevitable y pensado como algo muy acorde con la historia y la capacidad humanas. Y aunque 
sea ilógico, las cosas seguirán siendo aceptadas como realidad, cuando en realidad no lo son... son una 
manipulación.

[00:50:07.25] Barbara Bartholic: Desde el nivel de la luz, vemos la mano de los intrusos en todas 
partes. Ellos están a cargo de tu mundo en este momento en un sentido funcional, porque controlan 
directamente a través de su membresía, o a través de la manipulación de control mental en los niveles 
de liderazgo de todas las instituciones, y de todos los reinos del verdadero poder en las finanzas y en el 
gobierno. Esto incluye a los militares también, así que no tienes a nadie a quien recurrir. Este es el triste
estado de las cosas. No es diferente ahora de lo que ha sido durante muchos, muchos siglos de 
subyugación, donde el gobierno y los militares siempre estuvieron al servicio de la oscuridad.

[00:51:15.02] Barbara Bartholic: Aquellos pocos que se enfrentaron a los poderes, pagaron el precio 
final, una y otra, y otra vez. Todos estos fueron ejemplos del funcionamiento de la divinidad: traer a 
alguien para decir la verdad, para plantear preguntas, para dar una voz contraria, y para dar aliento a 
aquellos que sabían que había injusticia y no sabían por qué, tenían una inspiración divina dentro para 
alcanzar algo mejor. Así es como el reino divino ha mantenido las cosas en marcha, para insuflar vida a
la humanidad, y traerla de vuelta una y otra vez a la refriega, para defender la causa de la luz, y para 
mantener viva la esperanza.

[00:52:13.11] Barbara Bartholic: Este es el estado de las cosas ahora, que hay un tacón de bota gigante 
en el planeta, listo para aplastar a la humanidad en su conjunto. Las cosas han alcanzado una intensidad
sin precedentes porque los humanos han crecido en poder y conciencia, a pesar de todos los esfuerzos 
en sentido contrario para contenerles y mantenerles abajo. Así que ahora vemos a los muchos 
individuos en este frente, que están trayendo la verdad y las enseñanzas divinas. Hay muchos falsos 
profetas y voces manipuladas también. A menudo se dan mensajes divinos pero sin una solución, sin 
propuesta de acción, que pueda hacer que esas personas sean realmente efectivas para cambiar el 
rumbo. Lo que se necesita es que todos tomen una posición, hacer un pacto divino con el más alto de 
los niveles, la Fuente Creadora Divina, y decidir de una vez por todas, que estoy con la Fuente 
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Creadora y con la luz. Elijo no servir a la oscuridad y elijo ser mi yo divino.

[00:53:55.25] Barbara Bartholic: Eres parte de la Fuente y eres parte de la energía Creadora, y este es el
mayor de los conocimientos. Esto no estaba en mi conciencia mientras estuve viva y, ¡qué delicia 
volver al redil y saber lo verdaderamente especiales que somos!. Somos tan amados y apreciados por la
Fuente Creadora, porque somos parte de la Fuente, y por eso cada vida tiene un significado y cada vida 
tiene importancia. Cada ser humano está en formación, y también contribuyendo a la causa, de que el 
experimento humano alcance una expansión de desarrollo exitosa, de modo que el humano pueda estar 
en un estado de autonomía, sin precedentes en toda la historia. Este es el potencial de lo que está 
sucediendo en este momento. Va mucho más allá del significado de la existencia humana tal y como la 
conoces y experimentas. Esto tiene ramificaciones para la eternidad de todo el Universo, en la forma en
que las cosas pueden proceder y expandirse.

[00:55:45.15] Barbara Bartholic: Esto es lo que está sucediendo en este momento. Las cosas se están 
decidiendo cada día, cada momento, quién ganará. ¿Será la voz de la oscuridad que quiere la 
subyugación, el miedo, la opresión, el sufrimiento y la desaparición de los humanos para favorecerse a 
sí mismos?, ¿o será la chispa de la divinidad que aún parpadea dentro del corazón humano, la que les 
ayudará a mantenerse fuertes y a superar la supresión, y a catapultar a la humanidad hacia delante, 
como un expansión divina sin precedentes, y más allá de vuestra capacidad de apreciación? Este es el 
plan de la Fuente Creadora y todos habéis bajado a vuestras vidas actuales para contribuir a este plan, 
lo sepáis o no, lo sientáis o no dentro de vosotros mismos. Por eso los trabajadores de la luz anhelan un 
papel, y no están seguros de cuál podría ser. Es por eso que todos desean la grandeza. Es el anhelo 
interno, y la conciencia interna a un nivel profundo, de que hay mucho en juego, de hecho, para toda la 
humanidad.

[00:57:29.05] Barbara Bartholic: Esta es el cuadro tal como lo veo desde donde estoy ahora. El 
experimento divino requiere que los humanos pasen esta prueba, que superen sus problemas por su 
propia iniciativa, ganando la sabiduría interior y prevaleciendo a través de la fuerza interior, teniendo la
confianza en la inspiración divina y el apoyo divino, queriendo esto, invitándolo a unirse a ellos, y 
luego procediendo desde allí. Si permanecen aislados y quieren hacer esto por su cuenta, de hecho 
estarán solos. No eres rival para la cabala extraterrestre. Te dominarán y te aplastarán. Tienen esta 
capacidad. Así que el deseo divino, es que subas a bordo y tomes una decisión. Esto es, en cierto 
sentido, una prueba final de quién puede ser despertado y quién no, y quién puede ver la sabiduría en 
estas palabras y abrazar el amor, y especialmente abrazar el amor de la Fuente Creadora. Va más allá 
del amor humano y tiene el poder necesario para ayudar a los humanos a prevalecer.

[00:59:21.00] Barbara Bartholic: Si niegas la participación de la Fuente Creadora y el amor de la 
Fuente Creadora, es probable que falles. Esta es la elección. El momento es ahora. Estás siendo 
llamado a la acción aquí. Esto es bastante serio, y ésta es mi oportunidad de ir más allá del velo,  para 
mi gran deleite así como gran sorpresa, desde mi perspectiva humana. Las posibilidades están aquí para
tener un discurso y una revelación. Esto es algo que está abierto a todos. Todos pueden participar, y 
todos ya están en esto. Vuestras vidas están en juego y vuestro futuro está en juego, y la gama de 
futuros posibles está en juego. Así que reflexionad sobre estas palabras y buscad la inspiración y la guía
de la Fuente Creadora, y os será concedida.
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[01:00:43.12] Denny: Bien, gracias, Bárbara. Y gracias por tu contribución durante tu encarnación. 
Gracias por tu libro y el trabajo que hiciste con toda esa gente mientras estuviste aquí. Con eso me 
gustaría pedirle a Karl que regrese.

Conversación de Cierre

[01:01:13.14] Karl: De acuerdo. Bueno, una vez más estamos recibiendo la sombría imagen de que las 
cosas están fuera de ... Lo siento por todos los espectadores sensibles que puedan arrepentirse ahora de 
haber sintonizado, porque se sientan realmente perturbados. Ese no es el punto de estos mensajes. Es 
inevitable que algunos se sientan bastante afectados, pero eso es parte del aprendizaje, parte del 
crecimiento.

[01:01:54.09] Denny: Bien. Tenemos la sección de comentarios abierta en los videos, y eso se 
mantendrá así. Así que, si alguien ve esto, y tiene una respuesta negativa, o lo que sea, no importa. 
Adelante, ponlo ahí. Los más inteligentes y atentos están por supuesto invitados. Recibo todo tipo de 
comentarios, pero todos... dejaremos esas secciones de comentarios abiertas. Para cualquiera que haya 
investigado el trabajo de Karla, lo que hemos oído hoy no es una gran novedad. Pasó por mucha 
oscuridad en su labor de ayudar a otras personas en su propia vida, y especialmente hacia el final. 
Sufrió tres intentos de asesinato, supuestamente. El segundo tuvo como resultado la muerte de su 
marido, y el tercero fue aparentemente exitoso. Fue, según lo que hemos oído aquí, un asesinato. Tenía 
nueve preguntas como siempre, pero ellos conocen las preguntas, ¿verdad? Entonces lo que pasó es que
yo hacía una pregunta, y ellos respondían a la siguiente pregunta, dentro de la respuesta a la primera. Al
final se hicieron sólo siete de las nueve, porque en realidad las nueve preguntas fueron respondidas 
contestando las siete. Me aseguraré de que te entreguen las transcripciones corregidas para tu archivo.

[01:03:19.05] Karl: Fue interesante para mí, y no me sorprendió la descripción de su fallecimiento y la 
razón subyacente, porque lo había corroborado, porque alguien que veía sus videos, sus entrevistas, me 
envió un correo electrónico y me preguntó sobre ella, y lo que le pasó de verdad. ¿Hubo algo siniestro 
subyacente en la serie de accidentes y luego en el fallecimiento? Así que en una canalización con la  
Fuente Creadora pregunté, "¿fue asesinada esta persona?" y me dijo, "Sí, fueron asesinados". Fueron 
los sospechosos habituales.

[01:04:06.13] Karl: Lo gracioso de todo esto es que no hay secretos, para aquellos que saben cómo ir y 
obtener respuestas, e información verdadera. Es sólo porque estamos disminuidos como humanos, que 
nos encontramos en este estado de cosas, donde pueden existir todos estos actos secretos, y las 
sociedades secretas ocultas, y las agendas que nunca se revelan, y todo el mundo está haciendo cosas 
bajo la mesa, y así sucesivamente.

[01:04:38.00] Karl: Como seres de luz, podemos llegar a todas partes y saberlo todo. Así es como se 
supone que debe ser. Todo esto es emblemático del descenso que aconteció en esa caída, al alejarnos de
la luz y operar en este nivel. Eso fue debido a esa interferencia e influencia de los espíritus oscuros. 
Entonces los Anunnaki llegaron y nos degradaron, y cerraron nuestra conexión con el yo superior, en 
gran medida. Esto nos quitó nuestra habilidad y alcance intuitivo. Ahora todos estamos vagando en la 
oscuridad, y tratando de hacer lo mejor que podemos. Pero aún tenemos algo de eso.
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[01:05:26.03] Denny: Si. Está disponible para nosotros, pero necesitamos pensar en términos como, 
"no hay secretos". Si tratamos de vivir de esta manera y pensamos en el mundo en que vivimos de esta 
manera, entonces se acelera el tiempo para que podamos hacerlo realidad, para nosotros y para  nuestra 
propia conciencia. Por eso siempre estoy golpeando este tambor de "revelar y perdonar", porque 
realmente no puedes progresar hasta que la luz brille sobre todo. Lo que sucede es que donde no brilla 
la luz, es en las cosas oscuras. Eso es parte del proceso de curación, es que las cosas han estado ocultas 
durante tanto tiempo, así que esto es necesario que sea revelado. Una vez que se revele, entonces 
podremos perdonarlo. Y entonces invariablemente algo más va a surgir, porque no hemos llegado en 
dos días a esta situación en la que estamos. Nos llevó miles de años llegar a donde estamos ahora, pero 
tenemos que empezar por algún sitio.

[01:06:22.19] Karl: Bueno, me encanta este mensaje tuyo. Cada vez aprendo más sobre la sabiduría 
espiritual con el simple precepto de "perdonar". Tenemos que perdonar a los intrusos y tenemos que 
ayudarles a sanar. ¿Cómo vamos a hacer eso? ¿Ponerles en salas de primeros auxilios y administrarles 
algún tipo de medicina? Eso no va a funcionar.

[01:06:52.28] Denny: Bien. Me encanta lo que dijiste, "Si quieres menos víctimas, cura al perpetrador".
Está en línea con lo de revelar y perdonar y otras actividades expeditivas. Si estás todo el tiempo 
haciendo examen, ayudando a lo peor de lo peor, eso es bueno, pero si curas al perpetrador, ¿adivina 
qué? Hay menos víctimas. ¿Verdad? 

[01:07:24.06] Karl: Por supuesto. 

[01:07:24.23] Denny: Tú fuiste el que me enseñó esto.

[01:07:27.06] Karl: Sí. Bueno, lo he obtenido de la luz. He tenido muchas charlas sobre esto. Es parte 
de mi protocolo de curación. Cuando trabajo con alguien y trabajo los ataques contra ellos, ataques 
psíquicos de todo tipo, cosas reales de alto nivel, como maldiciones y ataques de magia negra, y así 
sucesivamente, siempre trabajo con los perpetradores. Los vengo trabajando en paralelo. No para 
manipularles, sino para invitar a la Fuente Creadora a que les ame y les eleve. Esto es algo diferente.

[01:08:06.07] Denny: ¿Sabes?, hay una pregunta Karl, que no hago en algunos de estos temas, pero que
desearía hacer, porque es un aspecto positivo muy conmovedor y pienso sobre... bueno, aquí está 
Barbara: ella no tuvo una transición exitosa. Entras, haces un rescate espiritual y ella se reúne con su 
marido... ¿sabes qué? Ni siquiera sé si su marido tuvo una transición exitosa, o no. Pero aparentemente 
Karla estaba en la luz y pienso sobre... bueno, hay estas reuniones que están sucediendo después de la 
transición, después de que pasan por el rescate espiritual y se reúnen con alguien que está en la luz, con
quien tuvieron contacto. Estoy tratando de imaginarme lo que debe haber sido para ella, reunirse con la 
Dra. Karla Turner. Trabajaron juntas, ya sabes. Tengo una idea de cómo debe haber sido, pero 
realmente no lo sé. Voy a tratar de incorporar algunas de esas preguntas en el futuro, porque creo que 
sería bueno para la gente escuchar cómo debe ser eso, reunirse con alguien con quien estuvieron cerca 
mientras vivían.

[01:09:13.19] Karl: Claro, claro. Todo esto es tan fascinante, y quién hubiera pensado que esto pasaría, 
pero pasa. Recientemente hice un rescate espiritual para Jackie Kennedy y, por casualidad vi la película
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"Jackie" que estaba en Netflix, o lo que sea. Por supuesto que era muy sombría, todo sobre el fin de 
semana del asesinato, un buen retrato de la enormidad de ese evento, y sobre ella personalmente. Tenía 
este tipo de cosas en mi cabeza sobre ella, y no podía evitarlo. Sé que me estaban inspirando para tener 
esta idea, "Tal vez debería comprobar y asegurarme de que está bien". Ella murió hace no mucho 
tiempo, y fue de cáncer, y así sucesivamente. Tuvo una vida difícil en muchos sentidos, y un final 
típico. No estaba en la luz. Estaba tan arrastrada por la depresión, que tuvo problemas en la transición. 
No pudo ver a los llamadores de la luz, lo que no es raro.

[01:10:24.28] Karl: Esto es lo que mis estudiantes podrían haber hecho en este curso que hice. Tenía en
mente a algunos famosos para que les hicieran un rescate, para cualquiera que no tuviera un ser querido
al que quisieran testar, porque esto simplemente sucede. La fama no es una moneda en la luz. No 
importa tu estado financiero, ni tu fama...

[01:10:50.03] Denny: No. Ni tampoco que alguien se considere "despierto", en los círculos en los que 
estoy. Esta es una mujer que realmente aprendió muchas cosas y transmitió muchas cosas, y ayudó a 
mucha gente, pero aún así, fue sometida a la circunstancia en la que fue atacada y luego, tal vez como 
resultado, no fue capaz de hacer una transición exitosa. En realidad, me sorprendió un poco. Esperaba 
escuchar que ambas estaban en la luz. Es bueno preguntar.

[01:11:26.22] Karl: Lo es, porque todos tienen asuntos y problemas, y a menudo, esas personas que ves
a través de la portada de un libro, o las ves en el canal de Denny en YouTube, tienen otra vida entre 
bastidores, donde luchan y pasan cosas, y sus seres queridos están sufriendo, y hay tantas cosas fuera 
de su control. Todos somos humanos. Todos somos maltratados, y es el mar de la vida que estamos 
atravesando. Somos muy complicados. Tenemos muchos lados diferentes. No es sorprendente que le 
puedan pasar cosas a la gente. Mucha gente no está preparada para la transición, sólo por la idea de 
querer algo. Mucha gente ya no es religiosa. No piensan en el más allá. 

[01:12:19.28] Denny: Si. O, incluso imagino un escenario en el que son muy espirituales, y son muy 
conocedores de todos los aspectos de estar en la luz, y todas esas cosas. Pero entonces podrían ser 
superados por la enfermedad o algo así, o entrar en una fase de demencia, donde pierden el contacto 
con esos principios y esas ideas, y esas prácticas y esas cosas, que fueron capaces de hacer por sí 
mismos para mantenerse espiritualmente en forma. Luego hacen una transición, y esas cosas no están 
intactas con ellos durante su muerte.

[01:12:56.01] Karl: Sí. Entonces, Jackie Kennedy es un buen ejemplo de esto, pues fue tan arrastrada 
por la depresión, que no pudo hacer ningún tipo de conexión en sus pensamientos con algo mejor. Eso 
la puso en desventaja, porque el problema en este escenario del que somos parte, es que tenemos total 
autoridad sobre nosotros mismos. Si estamos sufriendo, es visto por la luz como nuestra elección. 
Nuestro reto es averiguar qué hacer al respecto, y cómo gobernar nuestras energías y elevarnos lo 
suficiente, para poder manejar nuestras cosas cotidianas. Cuando vacilamos, tenemos que encontrar el 
camino de vuelta. Podemos pedir ayuda, pero tenemos que pedir que eso suceda. Este es el mensaje 
aquí. Tenemos que empezar a pedir. Tenemos que volver al camino con... no ir a la iglesia e inclinarse, 
sino pedir una asociación con lo divino, para que nos ayude y nos mantenga inspirados, sanos y 
protegidos. 
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[01:14:10.04] Denny: Mucho de esto tiene que ver con que si estás haciendo algo, entonces a menudo 
necesitarás ayuda para hacerlo. Creo que es una de las cosas de este control mental y todo esto, que 
llegamos a un punto en el que la apatía es tan fuerte, que realmente no queda nada por hacer. Entonces, 
si no tienes nada que hacer, ¿para qué necesitarías ayuda? Así que no pides ayuda, porque no estás 
haciendo nada. A veces la primera pregunta es, "¿Qué necesito hacer?" Entonces responde a esa 
pregunta, y una vez que descubras lo que es, entiende que probablemente vas a necesitar ayuda para 
hacerlo. La mayoría de las cosas que encontramos que no estamos haciendo, son lo suficientemente 
importantes, como para que no podamos hacerlas por nosotros mismos.

[01:14:50.13] Karl: Sí. Por supuesto que sí. En cierto sentido, tenemos el poder de hacer todo nosotros 
mismos. Es solo que una de las cosas que necesitamos hacer nosotros mismos, es asociarnos con lo 
divino. 

[01:15:04.08] Denny: [ riendo ] Sí. Es una especie de enigma. 

[01:15:06.18] Karl: Bueno, sí. Sin embargo, es un gran poder si lo piensas. Tienes guardaespaldas, pero
tienes que saberlo, y tienes que creer en ello, y pedirles que vengan en tu ayuda. 

[01:15:20.10] Denny: Si. Sin tu guardaespaldas, no estarías ahí, en primer lugar. 

[01:15:23.19] Karl: Es cierto. Eso es verdad. 

[01:15:28.15] Denny: Bien, Karl. Me alegro que estés de vuelta y disponible. Es una situación 
agridulce que estés tan ocupado, porque siento que nuestra capacidad de programar estas entrevistas 
está siendo desafiada, pero probablemente podríamos haberlo previsto en algún momento. Nos 
ocuparemos de ello. 

[01:15:49.04] Karl: Bueno, haremos que las cosas sucedan porque creo que esto es muy importante. 
Estoy a favor de ello. Sé que la información puede ser perturbadora y estará en conflicto con lo que 
otros están diciendo. Es inevitable. Sólo intento ofrecer información. No intento atacar a nadie, ni 
restarles nada. Esto sólo añade otra opción para la gente, y es una que no se interpone en el camino de 
nadie, que haga algo más. Todavía puedes ver los cielos. Todavía puedes esperar la gran ascensión, o lo
que sea que creas que viene. Está bien, pero si también haces una oración regularmente, sólo algo muy 
simple: pedir que te eleven. Pide que la oscuridad y la negatividad reciban curación por amor, y una 
solución por amor. "Tráenos más amor, elévanos. Estoy listo. Estoy listo para hacer brillar tu luz en el 
mundo." Bien... Esto no es algo que te vaya a restar. Es personal, es privado y fácil. Si mantienes esta 
idea en tu corazón, tendrás un poder que nunca has tenido antes. Veo esto todos los días en mi trabajo 
ayudando a la gente, alcanzando a la Fuente Creadora para hacer cosas, y luego veo que algo sucede. 
Es una especie de milagro que está disponible, y necesitamos un milagro ahora mismo... tal vez un par.

[01:17:29.02] Denny: Bien. Tal vez un par. De acuerdo. Bueno, gracias de nuevo, Karl. Me voy a ir por
unos días, pero me pondré en contacto contigo y programaremos otra entrevista. Tenemos una línea 
muy interesante, incluyendo otra sesión de canalización con la Fuente Creadora. Hemos reunido 
algunas preguntas más para ello. 
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[01:17:51.00] Karl: Sí. Y de nuevo, esto es algo en lo que los espectadores pueden opinar. En realidad 
hicimos nuestra primera canalización con la Fuente Creadora en respuesta a las preguntas de los 
espectadores sobre, "¿Por qué no estamos recibiendo ayuda de los ETs benevolentes?" y, "¿Qué está 
pasando, y por qué estamos en esta situación?" y, "¿Cuál es el problema con el reino divino que no 
están ayudando?" Todo este tipo de cosas. Eso está bien. 

[01:18:21.13] Denny: La única cosa que no vamos a hacer es señalar a la gente, en términos de, "Este 
es el que dice la verdad, y esta persona no...” esto no es una caza de brujas. No vamos a usar estas 
sesiones de canalización para hablar de la gente, o investigar a la gente. Vamos a hablar en términos 
generales, para que la gente pueda recibir la información, y tomar sus propias decisiones sobre lo que 
está pasando ahí fuera. Es muy controvertido. Karl y yo no tenemos mucho de qué preocuparnos, 
porque normalmente, las respuestas que obtenemos de los seres de luz, y corrígeme si me equivoco, 
van a evitar situaciones que sólo vayan a crear lo que llamabas, "enredos kármicos". No nos van a 
poner en una situación en la que estemos en una pelea a puñetazos, o en una discusión, o ese tipo de 
cosas sobre, "él dijo-ella dijo". Ya hay suficiente de eso. Esto se tratará en términos más amplios, para 
que la gente pueda aplicar principios más amplios a situaciones específicas, como se aplica en su 
propia vida; en sus propios estudios e investigaciones. Le pediría a la gente que respete esto, tanto 
como pueda. No todo el mundo lo entiende. Incluso a mí me llevó un tiempo. Sólo somos humanos y 
somos proclives hacia, "¿Este dijo la verdad?" y ese tipo de cosas. Querrán que canalices a la Fuente 
Creadora para que diga, sí o no. Vamos a intentar no dar ningún golpe, porque también tenemos que ser
diplomáticos, y sensibles a todo el tema de los enredos kármicos.

[01:20:17.05] Karl: Bueno, la gente necesita usar un poco la imaginación para entender nuestros 
mensajes en ese contexto; porque no vamos a enfrentarnos a la gente y nombrarla, hablar de sus 
fenómenos específicos, que podrían ser completamente falsos, y lo sabemos. Pero eso pondría el foco 
de atención en ellos y en su mensaje en particular. Si damos un mensaje que entra en conflicto con eso, 
de una manera más amplia, esa sería la pista. De hecho, los estaríamos llamando, indirectamente. La 
gente va a tener que reunir la información y pensar un poco. Es importante contrarrestar la 
desinformación, pero no queremos hacerlo a través del conflicto. Eso no es divino. La guerra es un 
asunto humano... bueno, en realidad es una agenda de seres oscuros, y nos hemos visto arrastrados a 
esa perspectiva, y ahora pensamos, "Esto es lo que tenemos que hacer". Necesitamos ganar nuestras 
guerras. Podríamos necesitar una guerra aquí y allá, para avanzar en nuestra agenda... vale. Ganamos." 
Bueno... 

[01:21:30.29] Denny: Me gustaría pensar que lo que estamos haciendo, es contribuir a que ese ciclo 
termine. Este es el propósito de esto, es el perdón y el proceso de curación por el que vamos a pasar, 
para sacarnos de este reino donde estamos, tratando de combatir el fuego con fuego todo el tiempo, lo 
que en última instancia, no es muy productivo. 

[01:22:01.02] Denny: Con eso, Karl, voy a tener que irme. Quiero agradecerte una vez más, y 
volveremos con más. Gracias a todos por acompañarnos. Adiós.
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